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El Área de Estudios, que este año gestiona el colegial Jaime Martínez Mateos, ha organizado el "I
Ciclo de Empresarios Españoles”. Este ciclo permitirá a los colegiales tener contacto con diversos
empresarios que nos contarán su experiencia desde perspectivas diferentes, dada la distinta etapa
que están atravesando en su vida profesional.

La conferencia inaugural tuvo lugar la tarde del martes 9 de febrero, a cargo de D. Rafael Miranda
Robredo, que fue Consejero Delegado de Endesa, y en la actualidad, entre otras actividades,
Presidente de Acerinox. Su conferencia titulada "El camino al éxito", atrajo una alta participación,
tanto de colegiales como de asistente externos.

D. Rafael Miranda subrayó en su ponencia la importancia de los valores que sustentan el éxito
empresarial. El gran mensaje que dejó a los estudiantes universitarios, que llenaron el auditorio, fue
que detrás de logros profesionales, como los que él obtuvo, está el trabajo en equipo, la
responsabilidad, la formación, la humildad, la tolerancia, la constancia, el arriesgar y no tener miedo
al cambio, etc.
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Valores que llamó fundamentales, y hacia los que el mundo de la empresa, nos dice D. Rafael, están
volviendo a mirar las grandes empresas.  

Felicidades al Área de Estudios, y gracias a todos los asistentes. Esperamos haya sido de vuestro
agrado.
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